

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 004/AONO/MINJEC/CIPM/2026 DU 21 SEP 2026
POUR LES TRAVAUX DE PARACHEVEMENT DES CLOTURES DES CENTRES
MULTIFONCTIONNELS DE PROMOTION DES JEUNES (CMPJ) DE BANGANA
ET DE WINA, EN PROCEDURE D'URGENCE

1 Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre du renforcement des structures d'encadrement des Jeunes, le Ministre de la Jeunesse et de l'Education Civique, Maître d'Ouvrage, lance un Avis Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de parachèvement des clôtures des CMPJ de BANGANA (lot 1) et de WINA (lot 2).

2 Consistance des travaux

Les travaux à réaliser au titre du présent appel d'offres comprennent pour les deux (02) lots :

LOT 1 : travaux de parachèvement de la clôture du CMPJ de BANGANA

- TRAVAUX PREPARATOIRES- ETUDES;
- CREPISSAGE ET CONSTRUCTIONS COMPLEMENTAIRES ;
- MENUISERIE METALLIQUE ;
- PEINTURE.

LOT 2 : travaux de parachèvement de la clôture du CMPJ de WINA

- TRAVAUX PREPARATOIRES-ETUDES ;
- MACONNERIE-ELEVATION ;
- MENUISERIE METALLIQUE ;
- PEINTURE.

NB : Les détails sont précisés dans le CCTP.

3 Tranches/Allotissement

Les travaux objets du présent Dossier d'Appel d'Offres sont regroupés en deux (02) lots.

LOT	REGION	DEPARTEMENT	LOCALITE	MONTANT (TTC)
Lot n° 01	EXTREME NORD	MAYO DANAY	BANGANA	Cinquante millions (50 000 000) Francs CFA
Lot n° 02	EXTREME NORD	MAYO DANAY	WINA	Trente millions (30 000 000) Francs CFA

4 Coût prévisionnel

Les montants prévisionnels des prestations sont les suivant:

Lot 1 : travaux de parachèvement de la cloture du CMPJ de BANGANA cinquante millions (50 000 000) Francs CFA ;

Lot 2 : travaux de parachèvement de la clôture du CMPJ de WINA Trente millions (30 000 000) Francs CFA ;

5 Délai prévisionnel d'exécution

Le délai prévu pour l'exécution des travaux est de **trois (03) mois pour chaque lot**. Ce délai

court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des prestations.

6 Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte, à égalité de conditions, à toutes les sociétés et entreprises de droits camerounais de catégorie D dans le domaine des bâtiments et équipements collectifs (BEC).

7 Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public du MINEJEC, Exercice 2026, imputation **60 26 283 1 68000002 523323**.

8 Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est exclusivement **en ligne**.

9 Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission timbrée et acquittée accompagnée d'un récépissé de la CDEC, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont les montants s'élève à :

- lot 1 : un million (1 000 000) Francs CFA ;
- lot 2 : six cent mille (600 000) Francs CFA,

Ces cautions de soumission sont valables pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au moment du dépôt des offres et au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Sous peine de rejet, la caution de soumission devra être impérativement produit en originale datée d'au plus trois (03) mois.

10 Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement au Service des Marchés du Ministère de la Jeunesse et de l'Education Civique Porte N°09 au Rez-de-jardin de l'immeuble siège, sis au Centre Administratif de Yaoundé, Tél. 222 20 35 70, aux heures ouvrables dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté **en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>** sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm).

11 Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenue au Service des Marchés du Ministère de la Jeunesse et de l'Education Civique, Porte N°09 au Rez-de-

Avis d'appel d'offres

jardin de l'immeuble siège, sis au Centre Administratif de Yaoundé, Tél. 222 20 35 70, aux heures ouvrables dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **quatre vingt mille (80 000) F CFA**, payable au Trésor public.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

12 Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais sera transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 27/10/2023 à **12 heures**, heure locale. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessous dans les délais impartis.

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT »
N° 01 /AONO/MINJEC/CIPM/2026 DU 27/10/2023 À 12H00
POUR LES TRAVAUX DE PARACHEVEMENT DES
CLOTURES DE DEUX (02) CENTRES
MULTIFONCTIONNELS DE PROMOTION DES JEUNES
(CMPJ) EN PROCEDURE D'URGENCE
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

13 Recevabilité des plis

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage:

- les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire;
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- les plis non-conformes au mode de soumission.
- les plis sans indication de l'objet ou de la référence de l'Appel d'Offres ;
- la non-présentation des copies de sauvegarde des offres;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport

avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14 Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un seul temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 27/01/2023 à **13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès du Ministère de la Jeunesse et de l'Education Civique dans la salle de la commission interne sise au rez de jardin, Porte 010 de l'Immeuble siège dudit département ministériel, à Yaoundé, au Centre Administratif.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de d'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heure accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

15 Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont les suivants :

- a) absence ou non-conformité du cautionnement de soumission timbrée et acquittée à la main, accompagnée du récépissé de la CDEC dans le dossier administratif à l'ouverture des plis ;
- b) non-production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis ou après constatation dûment notifié au soumissionnaire, d'une pièce administrative jugée non conforme ou absente ;
- c) fausse déclaration ou pièce falsifiée ou manœuvre frauduleuse ;
- d) absence de l'attestation de catégorisation ou d'une Décision de Catégorisation (catégorie D) dans le domaine des bâtiments et équipements collectifs (BEC) ;
- e) omission d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- f) omission d'un prix unitaire quantifié dans le BPU ou SDPU ;
- g) absence d'une déclaration sur l'honneur de non abandon d'un chantier au cours des trois dernières années ;
- h) absence de la copie de sauvegarde sur clé USB des offres ;
- i) absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- j) absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- k) absence d'une déclaration de visite du site signée sur l'honneur par l'entreprise ;
- l) non Satisfaction de 2/3 des critères essentiels ;
- m) délai d'exécution supérieur au délai proposé par le Maître d'Ouvrage ;
- n) absence de l'acceptation des clauses du marché (CCAP et CCTP) paraphée et signée.

15.2. Critères essentiels

L'offre technique sera évaluée suivant la grille de notation suivante :

- a) présentation générale ;
- b) méthodologie d'exécution ;
- c) capacité financière.

16 Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre la moins disante, et remplissant les capacités techniques et administratives requises en incluant le cas échéant les rabais proposés.

Pour des raisons d'efficacité dans l'exécution des travaux, un (01) soumissionnaire peut être attributaire des deux (02) lots.

17 Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

18 Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Service des Marchés Publics du MINJEC, rez de jardin de l'Immeuble abritant les services du MINJEC, au Centre Administratif, à Yaoundé, Porte 009, Tél. 222 20 35 70 ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>.

19 Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48.

AMPLIATIONS :

- Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP);
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Maître d'Ouvrage ;
- Président CIPM (pour information) ;
- Affichage (pour information) ;
- Service des Marchés (pour archivage) /-

Yaoundé, le

**LE MINISTRE DE
LA JEUNESSE ET DE L'EDUCATION CIVIQUE
« MAITRE D'OUVRAGE »**



English version

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS



OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. 001/ONIT/MINJEC/CIPM/2026 OF 1 SEPT 2020
FOR THE COMPLETION OF CONSTRUCTION WORKS OF FENCES AT THE
MULTIPURPOSE YOUTH EMPOWERMENT CENTRES (MYECs) OF BANGANA
AND WINA, UNDER THE URGENT PROCEDURE

1 Subject of the invitation to tender

As part of efforts to strengthen youth supervisory structures, the Minister of Youth Affairs and Civic Education, as the Project Owner, is launching an Open National Invitation to Tender for the completion of construction works of fences at the MYECs of BANGANA (lot No. 1) and WINA (lot No. 2).

2 Nature of works

The work to be carried out under this Invitation to Tenders includes:

LOT No. 1: completion of construction works of a fence at the MYEC of BANGANA

- **PREPARATORY WORK - STUDIES;**
- **PLASTERING AND ADDITIONAL CONSTRUCTION WORK;**
- **METAL CARPENTRY;**
- **PAINTING.**

LOT No. 2: completion of construction works of a fence at the MYEC of WINA

- **1: PREPARATORY WORK - STUDIES;**
- **2: MASONRY-ELEVATION;**
- **3: METAL CARPENTRY;**
- **4: PAINTING.**

Note: The details are specified in the Special Technical Specification (CCTP).

3 Phases/Allotment

The work under this Invitation to Tender shall be grouped in two (02).

LOT	REGION	DIVISION	LOCALITY	AMOUNT (All tax included)
Lot No. 01	FAR NORTH	MAYO-DANAY	BANGANA	CFAF fifty million (50,000,000)
Lot No. 02	FAR NORTH	MAYO-DANAY	WINA	CFAF fifty million (50,000,000)

4 Estimated cost

The estimated costs of services are as follows:

Lot No. 1: completion of construction works of a fence at the MYEC of BANGANA CFAF fifty million (50 000 000);

Lot 2: completion of construction works of a fence at the MYEC of WINA CFAF thirty million (30 000 000);

5 Estimated execution period

The estimated time frame for the execution of the work is **three (03) months for each lot**. This period shall run from the date of notification of the Public Contract's Service order to start the services.

6 Participation and origin

Participation in this Invitation to Tender is open, on equal terms, to all companies and enterprises in category D under Cameroonian law in the field of buildings and community facilities.

7 Funding

The work under this Invitation to Tender shall be financed by the Public Investment Budget of MINJEC for Financial Year 2026, budget line **60 26 283 1 68000002 523323**.

8 Mode of Tender Submission

The submission method selected for this consultation is exclusively **online**.

9 Bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond stamped accompanied by a deposit receipt from the CDEC, issued by a financial body or institution approved by the Minister of Finance and whose list appears in document 14 of the Tender Files (TF), with the following amounts:

- **lot No. 1: CFAF one million (1,000,000);**
- **lot No. 2: CFAF six hundred thousand (600,000);**

These bid bonds are valid for thirty (30) days beyond the initial validity date of the bids. the absence of a bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial institution approved by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts shall lead automatically to the rejection of the bid. A bid bond submitted but not relating to the consultation concerned shall be considered as absent. A bid bond presented by a bidder at the time of bid submission or during the bid opening session shall not be accepted.

Under pain of being rejected, the tender bond must be submitted in the originals, dated no more than three (03) months prior.

10 Consultation of Tender File

The physical file of the tender may be consulted free of charge during working hours at the Public Contract's Service of the Ministry of Youth Affairs and Civic Education, Room No. 09, ground floor of the head office building, located at the Yaoundé Administrative Centre, Tel. 222 20 35 70, as soon as this notice is published.

It may equally be consulted **online on the COLEPS platform through the address <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website (www.armp.cm).**

11 Acquisition of tender file

The hard copy of the tender may be obtained during working hours from the Public Contract's Service of the Ministry of Youth Affairs and Civic Education, Room No. 09, ground floor of the head office building, located at the Yaoundé Administrative Centre, Tel. 222 20 35 70, as soon as this notice is published, upon payment of a non-refundable sum of **CFAF eighty thousand (80,000)**, payable at the Public Treasury.

It is equally possible to obtain the soft copy of the Tender File by downloading it free of charge through the addresses indicated above. However, online submission is subject to payment of Tender File purchase fees.

12 Submission of bids

Each bid, drafted in French or English, must be submitted by the tenderer on the COLEPS platform no later than 12 a.m. at **12 a.m.** A back-up copy of the offer saved on USB Flash must be sent in a sealed envelope with the clear and readable indication 'back-up copy' in addition to the below mentioned indication, within the deadline set.

'OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER'
N° 001/ONIT/MINJEC/CIPM/2026 OF 12/07/2026
FOR THE CONSTRUCTION WORKS OF FENCES OF TWO (02)
MULTIPURPOSE YOUTH EMPOWERMENT CENTRES (MYECs)
UNDER THE URGENT PROCEDURE
'TO BE OPENED ONLY DURING THE OPENING SESSION'

For online submission, the maximum sizes of the documents that will transit on the platform and constitute the tenderer's offer are the following:

- 5 MO for the Administrative file;
- 15 MB for the Technical Offer;
- 5 MO for the Financial Offer.

The following formats are accepted:

- PDF format for text documents;
- JPEG for images.

The applicant shall use compression software to possibly reduce the size of the files to be transmitted.

13 Admissibility of bids

The Project Owner shall not accept

- Envelopes bearing information on the identity of the tenderer;
- Bids submitted after the closing date and time for submission of bids;
- Bids non-compliant with the bidding mode;
- Envelopes without indication on the identity of the Invitation to Tender;
- Failure to present backup copies of the offers; non-compliance of the bidding method;

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of the Tender File (TF) shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts or the failure to comply with the model documents of the Tender File shall lead automatically to the rejection of the bid without any other procedure. A bid bond

submitted but not relating to the consultation concerned shall be considered as absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall not be accepted.

14 Opening of bids

Bids shall be opened at once.

The opening of administrative documents, technical bids and financial offers shall take place on 21/11/2024 at 1 p.m. in the meeting room of the Internal Procurement Commission of the Ministry of Youth Affairs and Civic Education, located at the ground floor, Room 010 of the head office building of the said Ministry, in Yaoundé, at the Administrative Centre.

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice who is duly authorised, even in the case of a group of companies.

Under pain of being rejected, the required administrative documents must be submitted in originals or copies certified by the issuing service or the relevant administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the invitation to tender. They shall be no later than 3 (three) months old from the original deadline for the submission of tenders or must have been issued after the date of signature of the Tender Notice.

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48-hour deadline granted by the Tenders Board, the file shall be rejected.

15 Evaluation criteria

15.1 Eliminary criteria

The eliminatory criteria include:

- o) absence of bid bond stamped and hand-paid bid bond of tenders accompanied by a receipt issued by the Deposits and Consignment Fund (CDEC) in the administrative file at the time of bid opening;
- p) Failure to produce, beyond 48 hours after the opening of bids, or after the bidder has been duly notified of the finding, any administrative document deemed non-compliant or missing at the time of bid opening;
- q) False statements or fraudulent actions, or forged documents;
- r) Absence of a categorisation certificate or a Decision assigning classification (Category D) in the field of building and community facilities (BEC);
- s) failure to provide an element of the financial offer (the tender, the BPU, the DQE);
- t) Absence of a quantified unit price in the BPU or SDPU;
- u) Absence of a declaration on the honour for no abandonment of a contract during the last three years;
- v) Absence of a backup copy of the offers on the USB Flash;
- w) Absence of a dated and signed integrity charter;
- x) Absence of a dated and signed declaration of commitment to comply with environmental and social clauses;
- y) Absence of a declaration of visit to the site signed on the honour by the company.
- z) Failure to meet 2 out of 3 essential criteria;
- aa) Execution period is longer than the time proposed by the project owner.
- bb) Non-acceptance of the contract clauses (CCAP and CCTP) initialled and signed.

15.2. Essential criteria

The technical bids will be evaluated according to the following rating grid:

- d) presentation of the bid;
- e) execution methodology.
- f) financial capacity.

16 Award

The Project Owner shall award the Jobbing Order to the bidder who presented a bid that complied with the required technical and financial qualification criteria and whose offer was evaluated as the lowest by including, where necessary, proposed rebates.

To ensure the efficient execution of the work, one (1) bidder may be awarded the two (2) lots.

17 Duration of the validity of bids

Bidders shall remain committed to their bids for 90 (ninety) days from the initial deadline set for the submission of bids.

18 Further information

Additional information may be obtained during working hours from the Public Contract's Services of the Ministry of Youth Affairs and Civic Education, Head office located at Administrative centre/ Yaoundé, the ground floor, Room 009, Tel. 222 20 35 70, or online on the COLEPS platform via the address <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>.

19 Fight against corruption and malpractices

For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48.

COPIES:

- Authority in Charge of Public Contracts (MINMAP);
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Contracting authority;
- President of CIPM (for information);
- Posting (for information);
- Public Contract's Service (pour archivage)./-

Yaoundé,

**THE MINISTER OF YOUTH AFFAIRS
AND CIVIC EDUCATION**
'PROJECT OWNER'



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail – Patrie

MINISTERE DE LA JEUNESSE ET DE
L'EDUCATION CIVIQUE

COMMISSION INTERNE
DE PASSATION DES MARCHES PUBLICS

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work – Fatherland

MINISTRY OF YOUTH AND CIVIC
EDUCATION

INTERNAL TENDERS BOARD

MAITRE D'OUVRAGE :

LE MINISTRE DE LA JEUNESSE ET DE L'EDUCATION CIVIQUE

***COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES***

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
POUR LES TRAVAUX DE PARACHEVEMENT DES CLOTURES DE
DEUX (02) CENTRES MULTIFONCTIONNELS DE PROMOTION DES
JEUNES (CMPJ) EN PROCEDURE D'URGENCE

FINANCEMENT : BIP MINJEC EXERCICE 2026

IMPUTATION : 60 26 283 1 68000002 523323

PIECES N°2: Règlement Général d'Appel d'Offres